

Gemeindcaritas:

Was bedeutet Toleranz für dich?

Von Janina Kühnl

8. Sept. 2025



Am vergangenen Samstagvormittag, den 06. September haben wir die Babelbank als "**Platz für Toleranz**" mitten in der Viernheimer Innenstadt aufgestellt.

Unser Ziel: ins Gespräch kommen – und hören, was Toleranz für die Menschen hier vor Ort konkret bedeutet.

Die Idee für den Platz der Toleranz ist eine bundesweite Mitmachaktion der Youngcaritas, die wir zusammen mit der Babelbank des Makerspace Viernheim und der Gemeindcaritas der Pfarrei realisieren konnten.



Es war ein richtig schöner Vormittag: Viele Passant*innen blieben neugierig stehen, setzten sich dazu und teilten ihre Gedanken. Viele inspirierende und tiefgründige Gespräche über Toleranz, Respekt und Offenheit kamen so bei einer Tasse Kaffee zustande. Viele der Menschen haben ihre Botschaft aufgeschrieben und sich damit fotografieren zu lassen.

Die Antworten waren so bunt wie Viernheim selbst:

„Toleranz ist für mich Respekt vor Mitmenschen“, „Toleranz ist für mich Achtung der Menschenwürde“, „Toleranz ist für mich alle Menschen, unabhängig von Herkunft und Status auf Augenhöhe zu begegnen“ oder auch „Toleranz ist für mich, dass Gott jeden liebt“ waren nur ein paar wenige der Aussagen und Statements, die von den Passant*innen getroffen wurden.



Vielen Dank für diesen regen und offenen Austausch an alle, die vorbeigekommen sind. Ebenso gilt es an dieser Stelle dem Weltladen zu danken, der uns und alle Interessent*innen mit Kaffee versorgt hat, sowie allen Ehrenamtlichen, die diese Aktion erst ermöglicht haben. Vielen Dank!

